

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## **La Première Dame du Sénégal, Mme Absa Faye, lance une grande opération humanitaire et médicale à Touba**

Dans le cadre de son engagement personnel en faveur de la solidarité nationale et de l'accès aux soins pour tous, la Première Dame du Sénégal, Mme Absa Faye, a initié une vaste opération de consultations médicales gratuites à Touba. Cette action humanitaire d'envergure, qui s'est déroulée sur trois jours, a été rendue possible grâce à un partenariat exemplaire avec les ministères de la Santé et de l'Action Sociale, et de la Famille et des Solidarités. Elle illustre la volonté de Mme Absa Faye d'œuvrer concrètement pour le bien-être des populations, en particulier les plus vulnérables, en attendant le démarrage officiel des activités de la Fondation Nationale Sénégal Solidaire.

L'initiative a offert aux populations de Touba et des localités environnantes un accès direct à des soins de qualité. Au-delà des consultations, l'opération a inclus la prise en charge complète des médicaments prescrits ainsi que la distribution de kits d'hygiène, assurant ainsi une aide globale.

La Première Dame a tenu à exprimer ses vifs remerciements à toutes les parties prenantes qui ont contribué au succès de cette mission :

- Au Ministre de la Santé et de l'Action Sociale, Monsieur Ibrahima Sy, pour son engagement et la mobilisation des ressources de son département.
- À la Ministre de la Famille et des Solidarités, Madame Maïmouna Dieye, pour son soutien précieux et son action sociale complémentaire.
- Aux équipes médicales bénévoles de l'Association ASCODO et aux membres de l'association Touba Ça Kanam, dont le dévouement et la compétence ont été salués par tous.
- À l'ensemble des organisateurs et bénévoles pour leur travail remarquable et leur esprit de solidarité.

« Je me réjouis profondément que cette action de proximité ait touché autant de vies, en incarnant la solidarité et l'attention portée à celles et ceux qui en ont le plus besoin », a déclaré Mme Absa Faye. Cette opération est un premier jalon concret de l'esprit qui animera la future Fondation Nationale Sénégal Solidaire : agir sur le terrain, avec efficacité et humanité, pour soulager, soutenir et rapprocher les services essentiels de nos concitoyens.

Touba, le 14 août 2025